

卒業生の声



神戸大学 医学部医学科 1年
山下 裕 敬 (綾町立綾小学校出身)

6年前、僕が五ヶ瀬中等教育学校の存在を知ったのは、小学校でもらってきたパンフレットでした。それを読んで、「修学旅行で海外に行ける」とか、「寮生活って楽しそう」となどという単純な理由でこの学校を受検し、五ヶ瀬で6年間を過ごすことになりました。今、6年間が過ぎて思い返してみると、五ヶ瀬で得たものは、非常に多かったのだと思います。中でも一番大きかったものは、「人との出会い」です。6年間、五ヶ瀬で楽しいことも苦しいこともずっと一緒に経験してきた同級生たちは、これからもずっとかけがえのない親友です。また、これからの僕の人生に影響を与え続けるであろう素晴らしい先生方にも出会いました。他にも、受験の時など、つらいときに励ましてくれた後輩や、大学に入ってから歓迎会を開いてくれる先輩方など、五ヶ瀬には多くの出会いがあり、そして、そのつながりは強いものがあります。五ヶ瀬での出会いは、一生僕の人生を突りやるものにさせてくれると思います。

また、五ヶ瀬では、五ヶ瀬でしかできない貴重な経験を行うことができます。大学の友達とお互いの高校時代について話すのですが、自分でわらしを編み、なおかつそのわらしで遠足に行く経験をした人はいません。勉強ならどの学校でもできます。しかし五ヶ瀬には、ここでしかできないことがたくさんあるのです。

五ヶ瀬で得られる財産は、皆さんの人生を一生輝かせるものだと思っています。慣れない環境で暮らすのは不安があるでしょうが、五ヶ瀬の生徒はみんなそれを経験しているので、優しくフォローしてくれます。勇気を一歩踏み出して、五ヶ瀬の地で、かけがえのない財産を見つけてください。



名古屋大学 経済学部 1年
堀江 光 希 (日南市立北郷小学校出身)

私が五ヶ瀬中等教育学校に入学したのは寮生活とフォレストピア学習に魅了されたからです。わらし遠足や稲刈り、ホームステイやスキー教室といった行事が盛り沢山の五ヶ瀬中等教育学校はとても輝いて見えました。実際に入学してから卒業するまでの日々はとても楽しい、幸せなものでした。もちろん辛いこともあります。しかし、そんな時にはすぐに横を見れば親友が、優しい寮母さんがいます。6年間の生活の全てを共に過ごす友人との絆は、他の学校では決して味わうことのできないものとなります。友人や先輩、後輩や先生と過ごしてきた時間はかけがえのないものです。学習面は先生や先輩が精一杯サポートしてくれます。自立という言葉の意味を改めて実感できる貴重な場所。それが五ヶ瀬中等教育学校だと私は思います。五ヶ瀬町という温かい町で6年間を過ごせたことも私にとって大きな財産となっています。確かに普通の中学生や高校生にとっては何もないただの町かもしれませんが、五ヶ瀬町には言葉では表すことのできないたくさんの大切な何かがあります。皆さん、是非来てください。



宮崎大学 医学部看護学科 1年
黒木 真 菜 (都農町立都農小学校出身)

卒業した今、私は五ヶ瀬を選んで本当に良かったと感じています。それは、素晴らしい人たちと出会えたこと、そして他のどのような学校でもできないような多くの経験をすることができたからです。

五ヶ瀬では、友人や先輩後輩、先生方を始めフォレストピア学習の講師や地域の方といった、たくさんのお会いに恵まれました。少人数であるためお互いの距離が近く、親密な人間関係を築くことができました。特に6年間苦楽を共にしたクラスメートは、一生大切にしたい存在です。

寮生活やフォレストピア学習、その他の行事では数え切れないほどの経験をしました。皆が住みやすい寮にするためにはどうすればよいかを真剣に話し合うこともあり、改めて思いやることの大切さに気付くことができました。フォレストピア研究では、一つの物事を追究し続けることのおもしろさを知りました。研究がなかなか先に進まないこともありましたが、そのおかげで物事を粘り強く考える力が身に付いたと思います。

大学生生活は始まったばかりですが、これから先五ヶ瀬で培った多くのことが必ず支えになると確信しています。

保護者の声

PTA副会長
石川 智恵美

「人間力」「生きる力」叫ばれて久しい必要不可欠な力です。この力に限りがあるとは思っていません。困難な状況においてこそ、泉のように湧き出してほしい力だと思っています。この力をどこで、どのように育てていくのか…。私どもは、五ヶ瀬中等教育学校を選択しました。

- 一. 全寮制
(喧嘩しても仲直りしなければ、自らを追い詰めることになります。切れることのない絆を体感するでしょう。)
- 二. 中高一貫教育
(思春期の6年間を共に過ごす兄弟姉妹とのつながりは、想像以上に強固です。具体例にはきりがありません。)
- 三. フォレストピア学習
(自己の問いを探究していくこと。このこだわりと学ぶ姿勢は「生きる喜び」につながると信じています。)
私ども親子は、離れていても心理的距離は近くにありますが、それも、一人の子ではありません。みんな我が子、親子共々充実した学校生活を送っています。これからの生きるお子様のために、一つの進路として考えてみませんか？

保護者向け地区別説明会

7月25日(月)	高千穂町中央公民館
7月26日(火)	椎葉村開発センター 日南市まなびピア
7月27日(水)	都城市早水体育文化センター 延岡市社会教育センター
7月28日(木)	日向市大王谷コミュニティーセンター 小林市中央公民館
7月29日(金)	県総合保健センター 高鍋総合庁舎

大型商業施設での展示発表会(予定)

9月 3日(土)~ 4日(日)	ジャスコ延岡ニューシティ店
9月17日(土)~ 18日(日)	イオンモール宮崎
9月24日(土)~ 25日(日)	イオン都城ショッピングセンター

学校説明会(オープンキャンパス)

第1回	8月28日(日)	五ヶ瀬中等教育学校
第2回	10月30日(日)	五ヶ瀬中等教育学校

本校へのアクセス

- 宮崎から車で約3.0時間
- 延岡から車で約1.3時間
- 都城から車で約3.5時間
- 熊本空港から車で約1.3時間
- ★延岡からバスを利用することもできます。



生徒募集

平成24年度新入生40名(予定)を募集しています。
※家庭教育学級での視察、家族・個人での視察も受け入れています。事前にご連絡ください。